

## Leute heute



### Blühende Zeichen der Vitalität

**BARBY/TI.** Wenn der Vater mit dem Sohne... Diese Überschrift eines deutschen Spielfilms aus dem Jahr 1955 darf man ruhig mal benutzen, wenn man das Tun von Matthias und Burkhard Hilbig am vergangenen Sonnabend beschreibt. Die beiden Barbyter aus der Gethsemanestraße pflanzten 88 gelbe Frühblüher, die im Rahmen der Aktion „Meine Schlüsselblume für das Herrenhaus Barby“ gespendet wurden. Denn so hieß eine freundliche Spendenaktion des Vereins zum Erhalt des Herrenhauses. Kunden, die in „Götzes Gartenland“ einkauften, konnten ein paar Euro da lassen. Davon wurden vor dem maroden Barockhaus Schlüsselblumen gepflanzt, die nun alle Jahre wieder kommen und sich zunehmend selbst aussäen. Im Herbst sollen zudem *Scilla sibirica*, auch bekannt als Sibirischer Blaustern, und Safrankrokusse in den Boden kommen. Übrigens: Noch im April sollen die Sanierungsarbeiten am Herrenhaus beginnen. Als erstes wird die Südfassade aufwändig abgestützt, was die Teilbaugenehmigung erlaubt.

Im Sommer, wenn die finale Genehmigung da ist, kann dann „richtig“ gebaut werden. Für die ersten Sanierungsschritte stehen rund 880.000 Euro zur Verfügung.

FOTO: THOMAS LINBNER